
J’ai une pensée particulière pour les.

Chères St-Sorlinoises, chers St-

Sorlinois,

Je souhaite dans ce mot, tout 

d’abord, m’adresser à tous nos 

agriculteurs qui ont perdu une 

grande partie de leurs récoltes 

fruitières avec les fortes gelées de 

ces dernières semaines et leur 

apporter tout mon soutien.               

Déjà bien touchés ces dernières 

années, il faut une grande passion de 

son métier pour surmonter tous ces 

aléas climatiques. Cela va aussi 

impacter tous les emplois d’été pour 

la cueillette des fruits, qui permettent 

à beaucoup de jeunes de découvrir le 

monde du travail et les premières 

payes tant attendues et valorisantes 

pour eux. Tout cela dans un contexte 

toujours pesant avec la covid 19, qui 

est encore très présente sur notre 

territoire et qui nous oblige à garder 

une distanciation ; une perte de 

convivialité et de partage avec toutes 

les manifestations annulées et nos 

commerces fermés malgré eux. Mais 

la vaccination avance bien, nous 

pouvons donc avoir un espoir de 

revenir petit à petit à la normale dans 

les mois à venir.

Cela n’empêche pas vos élus de 

travailler et d’avancer sur les 

différents dossiers depuis déjà 1 an. 

Dans les prochaines semaines, les 

travaux de la piste de BMX et de 

l’ensemble du parc intergénérationnel 

et parking vont démarrer. La 

fontaine, démontée le 21 avril, sera 

refaite à l’identique en pierre taillée. 

Le temps du travail des pierres, elle 

sera reposée à l’automne et nous 

pourrons ainsi la retrouver en eau 

comme avant. Pour certains, ce sera 

même une première ! Car du fait de 

son état elle ne fonctionnait plus 

depuis plus de 10 ans. Pour les 

autres, les souvenirs pourront 

resurgir car depuis la création de la 

commune, elle veille sur St-Sorlin et 

pourrait raconter beaucoup 

d’anecdotes depuis ces temps passés 

comme initialement l’abreuvage des 

troupeaux du village, les différentes 

manifestations et marchés qui ont pu 

la côtoyer, sans compter les conscrits 

qui ont pu goûter sa température en 

toute saison … 

La réhabilitation du Foyer est aussi 

en cours et devrait se terminer dans 

le courant de l’été. La vidéoprotection 

sera installée elle aussi pour cet été. 

Tous ces travaux ont été rendus 

possibles grâce à l’aide de nos 

partenaires avec l’obtention de 

subventions auprès de l’Etat, la 

Région, le Département et la 

Communauté de Communes, fruit 

d’un travail de concertation avec eux, 

nous permettant ainsi de ne pas 

augmenter les taux d’imposition 

communaux. La vie associative, les 

festivités estivales devraient pouvoir 

reprendre très vite à commencer par 

la nouvelle formule du marché le 2ème

vendredi de chaque mois qui a connu 

un franc succès lors de sa première 

édition. Nous vous tiendrons informés 

des futures festivités dès les reprises 

de celles-ci.

Le Maire,

Guillaume LUYTON



Elisa GIROD et Sylvie BRULÉ, nouvelles recrues, 
sont chargées, dorénavant, du ménage des Salles 
Polyvalente et Annexe, de la Maison de Santé et   
de la Mairie.

Elisa GIROD Sylvie BRULÉ

La chaudière gaz située au Groupe Scolaire a été 

changée suite à une oxydation précoce due à 

l’acidité du produit antigel. 

Un mardi soir et le mercredi toute la journée afin 

de ne pas perturber le fonctionnement scolaire.

Nous remercions 
l’entreprise TARDY 
d’avoir réalisé ces 
travaux, en un minimum 
de temps (24 heures).

La Commune a 
investi dans un 
nouveau matériel 
professionnel : 
une autolaveuse 
permettant ainsi 
d’améliorer le 
travail d’entretien 
des locaux.

Initialement prévues en mars 2021, elles sont 
actuellement reportées au 20 et 27 juin 2021. 

En raison du respect des règles sanitaires et 
du double scrutin, les élections n’auront pas 
lieu au Foyer mais à la Salle Annexe.

Aucune nouvelle carte d’électeur ne sera 
éditée sauf pour les nouveaux inscrits.

Le Critérium du Dauphiné passera à :

LE JEUDI 03 JUIN 2021
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Comme nous vous l’avions annoncé dans le
bulletin municipal de janvier 2021, le cabinet
de kinésithérapie vient d’emménager dans son
nouvel espace au sein de la Maison de Santé
au « 320 route de Moras ».
Même si Mme Cécile MORIN et Mme Floriane
FERLAY officiaient déjà sur la Commune, nous
leur souhaitons la bienvenue !

Maison de Santé de la Valloire Suite à la réfection d’une conduite d’eaux

usées, des travaux de goudronnage ont été

réalisés en trois temps :

Fin 2020 : bitume sur voirie et trottoir à droite

de « l’impasse des Mauves ».

Janvier 2021 : changement d’une partie de la 

conduite principale d’assainissement 

(Communauté de Communes Porte de 

DrômArdèche et la Commune).

Février 2021 : fin des bitumes sur les secteurs

restants.

Réfection voirie 
Quartier « Bellangeon »

Afin de proposer à la location ce bâtiment à

d’éventuels artisans ou petites entreprises,

certains travaux s’imposaient.

Réfection totale de l’installation électrique y

compris l’éclairage qui est dorénavant

beaucoup plus performant avec une

consommation électrique très faible.

Bâtiment ex Brunet Frères

Isolation thermique d’une partie des plafonds

et création d’un 2ème sanitaire et d’un bureau

supplémentaire.

A l’heure où nous éditons ce bulletin, il reste

un box libre (80 m2). Pour tout renseignement

complémentaire, contactez la mairie au :

 04 75 31 70 18

Le chantier terminé, les Services Techniques

de la Commune en ont profité pour repeindre

le portail de secours (côté nord).
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Réhabilitation du Foyer
Les Services Techniques ont terminé les 

travaux de démolition. Place aux entreprises 

de menuiserie, faux plafonds, chauffage, 

électricité, sonorisation et de projection vidéo.

A l’origine le Foyer appartenait au diocèse de
Valence. Nous ne connaissons pas la date exacte,
mais il semblerait que dans les années 1888/90
s’ouvre une école de garçons avec internat. Les
classes se trouvaient au rez-de-chaussée, les
dortoirs au 1er étage, les cuisines, réfectoires dans
la cure actuelle ainsi que le logement du
personnel enseignant. La gestion était assurée par
les Pères de la Sainte Famille de l’Abbaye de St-
Antoine. Parmi les enseignants, il y avait Gabrielle
Chosson institutrice, d’origine St-Sorlinoise et son
mari Auguste Priolet qui était le directeur. Ils ont
exercé jusqu’en 1905 et ont quitté St-Sorlin dans
les années 1910. L’école a fermé vers 1925.

Pendant la guerre de 1914/1918, les bâtiments
sont réquisitionnés pour devenir un centre de
convalescence qui abrita un régiment «de
Zouaves » hôpital temporaire. Deux de ces
soldats sont revenus en 1920 épouser une St-
Sorlinoise. M. Adrien Picard était l’un d’eux. Un
groupe de 27 enfants tous âgés de 8 à 13 ans,
uniquement des garçons en très grande majorité
domiciliés à Thann (sauf 2 de Békwiller et 1 de
Hazebrouck) ont été accueillis et scolarisés au
foyer. C’est Madame Debeaux, gestionnaire du
dépôt d’Alsacien-Lorrain qui s’occupait de St-
Sorlin. Le 30/11/1918 elle a passé le service dont
elle était en charge à titre à M. Ranvoisy. (Source
Denis Serve - Archives de Valence - cote 10 R 71
ADD).

L’Ecole de garçons  a continué 
après la guerre. Elle a dû fermer 
vers 1925.
La paroisse a transformé le Foyer 
en salle de « cinéma paroissial » 
en 1946. Le premier film diffusé 
en 1947 était « Premier de 
cordée ».  

Les archives diocésaines n’ont pas pu nous donner 
d’informations sur ce bâtiment.
En 1973 le conseil municipal a racheté le bâtiment, 
qui est devenu le « Foyer municipal ». Il a été 
réhabilité. Au rez-de-chaussée une grande salle 
pour les réunions, manifestations, théâtre, 
projections. Au 1er étage salle de répétitions pour 
la fanfare, et une salle de réunions. Au 2ème étage 
salle de réunions pour le comité des fêtes, le foyer 
des jeunes et un labo photo. L’occupation des salles 
a évolué avec le temps.

Réunion du CRIAD (Coopération Agricole de Développement 
Rhône-Alpes) en 1974 - avant la restauration de la salle

Article écrit par le Patrimoine St-Sorlinois - infos 
recueillies par P. Bourgeon, H. Chosson, M. Comte,    
M.N. Guillot

C’était les bénévoles du conseil 
curial qui assuraient la diffusion des films le samedi 
soir et le dimanche en matinée et soirée. 
A l’étage il y a eu un appartement social.
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Pleinement conscients des difficultés que

certains acteurs économiques de notre

Commune peuvent connaitre, nous voulions

vous faire part de notre soutien face à cette

crise sans précédent. Certains d’entre vous ont

su saisir les opportunités, ont modifié leurs

méthodes de vente pour tenter de rebondir

(click and collect, réseaux sociaux, ouverture le

dimanche, livraison à domicile).

Les élus communautaires de la Communauté de
Communes Porte de DrômArdèche ont souhaité
poursuivre leur action en faveur des
entreprises, en s’associant au Fonds Région
Unie, lancé par la Région Auvergne Rhône-
Alpes et la Banque des Territoires, et en
allouant une enveloppe exceptionnelle pour ce
dispositif (500 000 € pour le territoire de Porte
de DrômArdèche).

Ces avances totalement GRATUITES permettent 
d’accompagner nos professionnels pour relancer 

leur activité et soutenir leur trésorerie.

Elles prennent la forme d’avances 
remboursables d’un montant compris entre      
3 000 et 30 000 €, à taux zéro, sans frais 
de dossier, avec un différé de 
remboursement de 24 mois, sans aucune 
garantie ni contrepartie bancaire sur une 
durée de 5 ans.

Le dispositif est ouvert à tout type d’entreprise 
de moins de 20 salariés, dont les entrepreneurs 
individuels, les micro-entreprises, les 
indépendants, les TPE, les professions libérales, 
les agriculteurs et les associations avec un ou 
plusieurs salariés.

Vous pouvez trouver l’ensemble des informations 

relatives à ce dispositif et faire votre demande d’aide 

en ligne via le lien suivant :   

Pour toute question et accompagnement, le Service 

Economie de Porte de DrômArdèche est à votre 

disposition :      

Nous vous disons simplement MERCI pour 

tout ce que vous faites pour les habitants               

de Saint-Sorlin en Valloire.

Changement d’adresse pour votre salon 

de coiffure « Bio Coiffure » qui se 

trouve au « 265 D avenue des Pins » 

(galerie marchande) à qui nous 

souhaitons une bonne continuation 

dans son nouveau local.

Nouveauté !
Changement d’adresse

N’hésitez pas à contacter la Mairie par téléphone    

ou pour prendre un rendez-vous au :

 04-75-31-70-18.

N’hésitez pas à échanger, par mail, sur la boite à 

idées spécialement dédiée à toutes les entreprises   

de notre Commune.



economie@portededromardeche.fr

regionunie.auvergnerhonealpes.fr

boite-a-idees@stsorlinenvalloire.com
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La construction d'une résidence « route de Moras » a 
débuté, il y a quelques semaines. Ces travaux auront une 
durée de 18 mois.

Au total 16 logements du T2 au T4 seront mis en location 
à partir de septembre 2022.

Pour tous renseignements et réservation, vous pouvez 
contacter :

SERVICE LOCATION
10 Boulevard de la République
07100 ANNONAY

 04 75 33 82 82

Le dossier « digues », porté par la Communauté de Communes Porte de DrômArdèche, a été transmis en 
préfecture pour  instruction en ce début d'année. Sa validation et le lancement des consultations des intervenants 
devraient avoir lieu avant la fin de l'été pour prétendre à un démarrage des travaux à l'automne prochain.

Une imposante grue occupe 
l'espace aérien du chantier

La Valloire et plus particulièrement la commune de St-Sorlin sont parcourues par plusieurs cours d'eau, canaux, 
torrent, combe...
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En vertu de la loi n° L2121-27-1 du CGCT du 01/03/2020, la législation
nous permet maintenant d’avoir une tribune dans les canaux
d’expression municipaux ; nous pouvons enfin remercier officiellement
nos électeurs. Nous remercions également Monsieur le Maire de nous
laisser cette demi-page.

Voilà un an que ce virus au doux nom de « SARS-CoV2 » ou « Covid-19 », nous complique la vie. Nous avons parfois

l’impression que plus rien ne se passe dans le monde tant cette pandémie accapare les sujets d’actualités et les

conversations. D’autant plus que des variants s’invitent maintenant à la fête ! Et là, vous vous dites « encore un article sur la

COVID, il y en a marre ! » Il y a tellement d’éléments négatifs que nous avons recherché les points positifs. Et il y en a !

✓ Un peu d’air pour notre planète

Confinement, couvre-feu … nous nous déplaçons moins
(développement du télétravail, porte-monnaie impacté par la
crise, …), alors la planète respire ! Nous nous baladons, on
retrouve notre petite-reine pour nos déplacements courts
(+/- 10% en ville, source du CNRS). Les effets positifs ? Les
oiseaux reviennent dans nos jardins, les institutions
politiques se saisissent du mouvement et réfléchissent à la
création et l’aménagement de voies vertes. Sur le plan local,
on réfléchit à une seconde vie pour la voie ferrée Rives/St
Rambert d’Albon ; et on prend davantage conscience des
enjeux importants à venir pour la plateforme de traitement
des déchets du plateau des Grises.

✓ Et la santé ?
Cette crise sanitaire oblige le développement à vitesse
grand V de nouvelles technologies médicales. Dans nos
campagnes, considérées comme des déserts médicaux,
l’accès aux soins tend à se faciliter avec une
téléconsultation qui ne demande qu’à être développée et
élargie aux spécialités. La construction et l’expansion de la
Maison de Santé à St-Sorlin en Valloire s’inscrit dans cette
logique d’anticipation et dans cette lignée visionnaire.

Nous vous l’avions dit, il existe des points positifs à cette
crise (et il y en a d’autres). Mais que garderons-nous de
tout ceci après ? La durée de cette crise peut permettre
d’envisager que nos nouvelles pratiques s’ancrent dans
nos habitudes de vie et qu’ainsi, lorsque nous
redécouvrirons les plaisirs de la vie sans masque et sans
gestes barrière, nous poursuivrons dans cette lignée plus
respectueuse sur le plan environnemental et humain.
Qu’en pensez-vous ?R. BLETON, A. JAMY, O. LABROY et G. VELUIRE              

pour L’Echo de St So

Retrouvez-nous sur notre page publique Facebook 
« L’Echo de St So » pour échanger avec nous et 
retrouver l’article dans son intégralité (troncage 

obligatoire par manque de place). 

VERS UNE NOUVELLE VIE ?
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Afin d'organiser nos prochains

exercices et de se confronter à des

situations différentes, à des lieux

différents et aussi comprendre

comment nous pourrions intervenir en

cas de problèmes et si cela vous

intéresse, nous pouvons programmer

un exercice à vos côtés. Rapprochez-

vous d'un pompier du centre et après

visite, nous définirons un thème qui

permettra à chaque partie d'identifier

les points particuliers et les actions à

mettre en œuvre pour que le cas

échéant nous ayons une approche

opérationnelle adaptée.

Actuellement, 1/3 de l'effectif du centre est issu de l'école JSP 
Rhône Valloire.
Depuis sa création en 2002, ce sont 120 jeunes qui ont participé à 
la formation JSP, 100 ont obtenu le brevet qui valide la formation 
et 90 ont intégré un centre de secours en Drôme.

Cette année, 40 jeunes, divisés en 4 groupes suivent ce cursus de 
formation de 4 années.

Malgré un effectif de 40 Sapeurs-Pompiers, nous 

sommes en sous effectifs avec des difficultés en 

journée pour réunir toutes les compétences 

requises et participer à toutes les opérations.

N'hésitez pas, rejoignez-nous !

Nous recrutons des personnes qui 

peuvent être disponibles en heures 

ouvrables, entre 5 h et 20 h, titulaires du 

permis de conduire voiture et/ou poids 

lourds.

Un premier contact permettra de vous 

présenter le fonctionnement du Centre et 

un guide de pré-engagement vous sera 

remis. Votre médecin traitant devra 

valider votre capacité à pouvoir effectuer 

des tests physiques que vous réaliserez au 

Centre. Vous devrez fournir une 

attestation de natation de 50 m. Un 

dossier administratif à compléter vous 

sera remis. 

Votre candidature sera soumise au Comité 

de Centre qui devra émettre un avis 

favorable.

Vous réaliserez une visite médicale auprès 

d’un médecin Sapeur-Pompier.

Votre engagement validé, vous recevrez 

une dotation habillement et vos 

formations débuteront. A l’issue de 

chaque stage validé une compétence 

opérationnelle vous sera attribuée, vous 

permettant de participer aux 

interventions.   

343

opérations de secours

40

séances de formations             
de maintien                                  

et                                                   
de perfectionnement                

des acquis.

Les Sapeurs-Pompiers de la Valloire vous
remercient pour les nombreux retours suite à
la distribution des calendriers en mode
“facteur” du fait de la pandémie du COVID.
Nous vivons une période particulière, le virus
et ses « variants » impactent le
fonctionnement du centre et nous imposent
des procédures plus contraignantes.
Les 40 pompiers opérationnels ont dû
s'organiser pour respecter ces nouvelles
contraintes. les rassemblements limités en
nombre ont imposé la mise en place
d'exercices plus nombreux en 2020, ce sont
40 séances de formation qui ont été réalisées.
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L’opération « des boîtes de Noël en faveur des

personnes, âgées, isolées et/ou sans domicile

fixe » organisée par l’association « Les oubliés

de la Bièvre Valloire » a connu un réel succès.

Elle a permis de récolter 2400 colis dont plus de

100 sur St-Sorlin et les environs. Merci à tous

les participants pour ce bel élan de solidarité.

En ces temps difficiles où le lien social est mal

mené par la distanciation, les gestes barrières,

l’isolement, il est important de garder un regard

bienveillant sur les personnes, qui souvent

proche de nous, sont dans une situation fragile.

Une opération lancée par la paroisse Notre Dame de
la Valloire depuis mi-février.

Ce projet solidaire s’est mis en place sur le secteur 

pour accompagner les familles fragilisées par la 

pandémie et qui sollicitent de nombreuses 

organisations d’aide : les Restos du Cœur, la Croix 

Rouge, les CCAS (centres communaux d’action 

sociale) ou le Secours Catholique.

Les collectes se déroulent lors des messes sur la

paroisse et regroupent des produits alimentaires non

périssables mais aussi des produits d’hygiène tels

que :

• Farine, sucre, pâtes, riz, huile, café, 

chocolat, biscuits.

• Conserves de légumes, thon, sardines…

• Produits d’hygiène : savon, gel douche, 

shampoing, dentifrice, rasoirs, protection 

féminine…

Depuis début mars, il est aussi possible de faire des
dons en espèces ou chèque à l’ordre de
« Paroisse NDValloire Panier du Frère », permettant
de financer des « paniers fraîcheurs » (légumes,
produits frais) auprès de distributeurs locaux de
produits fermiers : Panier fermier, Le Drômois,
Jardin de cocagne, Gaec Les Buis (ferme Comte),
Jardins de Cocagne, Panier des saveurs, Roland
Galerne (sur le marché St-Rambert).

Ces dons sont regroupés et remis aux organismes 

qui aujourd’hui distribuent l’aide alimentaire dans 

les villages de la Valloire.

En concertation avec le Secours Catholique du

secteur, la mairie de Saint-Sorlin en Valloire a mis à

disposition un espace de stockage pour l’ensemble

des CCAS de l’Est Valloire, permettant ainsi de

distribuer rapidement des colis alimentaires

complets (produits secs + bon d’achat de 10 €

« panier fraicheur ») pour des familles traversant

l’épreuve de la précarité.

Les habitants de Saint-Sorlin qui voudraient

contribuer à ce geste de solidarité simple, peuvent

venir apporter un don le dimanche avant la messe

de 11 h dans l’église de Saint-Sorlin dans les

paniers situés au fond de l’église.

Si vous voulez aider à l’organisation

adressez votre message avec vos coordonnés sur     

le mail ndvalloire@gmail.com

Ou christelavignonbelkhir.ad@stsorlinenvalloire.com

Ou cecileriviercm@stsorlinenvalloire.com
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L’Adapei milite pour une société inclusive 
et solidaire.

Sur le secteur Nord Drôme, l’Adapei gère 5
établissements et services.
L’action associative est menée par Chrystelle
BREGOLI, Présidente de secteur entourée d’une
équipe de bénévoles.
Des rencontres mensuelles ont lieu tous les 1er

mercredis à 19 h à l’IME de Saint-Uze.
Bienvenue à toutes les personnes désireuses de
les rejoindre.
Quelques temps forts ont jalonné cette année
2020 : le partage de la Galette au mois de
janvier et notre Carnaval en février. En raison
de l’état sanitaire, avec l’arrivée de la COVID,
les autres évènements n’ont pu avoir lieu.

Nos ateliers de « sensibilisation au handicap
intellectuel » ont été proposés jusqu’au
confinement. C’est l’occasion de parler
d’inclusion, du vivre ensemble, de la
citoyenneté et du droit de vote pour tous.

C’est aussi la réflexion que mènent les « Nous
Aussi » Nord Drôme. Cette délégation,
accompagnée par le secteur, fait partie d’une
association constituée uniquement de
personnes en situation de handicap intellectuel.
Elles sont désireuses de s’exprimer par elles-
mêmes.
Leur slogan étant « Rien pour Nous, sans
Nous ! ».

ADAPEI de la Drôme

Le Secteur Nord de l’Adapei26 propose aux personnes
accueillies dans ses établissements une formation au
permis AM, obligatoire pour conduire une voiturette.
L’association a fait l’achat, grâce à l’opération brioches
2019, d’un véhicule équipé de doubles commandes. Elle a
passé un partenariat avec l’auto-école Drive’in26 de Saint-
Uze et préforme les candidats grâce à l’engagement
bénévole d’un parent expert de ces petites voitures.

Enfin, comment ne pas parler de notre Opération Brioches
2020, qui cette année va permettre aux résidents des
différents établissements de la Drôme d’être équipés de
wifi, afin de rester davantage en contact avec leurs
familles.
Pas moins de 350 brioches vendues à Saint-Sorlin en
Valloire, 7 397 brioches sur le Secteur Nord et 22 022
brioches sur le département de la Drôme.

Merci aux élus, à l’ensemble des bénévoles présents sur le
terrain qui ont œuvré pour cette belle action et merci aux
St-Sorlinoises et St-Sorlinois pour votre accueil.

Nous n'avons pas de dates prévisionnelles pour la
reprise des cours en présentiel, que ce soit en
lien avec l'ouverture des salles municipales ou à
l'extérieur avec la levée du couvre-feu et les
rassemblements autorisés mais nous gardons
espoir, la saison n'est pas encore finie !

Remettons nos baskets, ne baissons pas les bras,
restons motivés et assidus. Cela nous encourage
à poursuivre et à préparer la fin de la saison et la
saison prochaine.

N'hésitez pas à nous rejoindre !

Edith, Sophie et Maryline pour le Bureau.

Gymnastique volontaire
Nous vous rappelons que vous pouvez suivre
les cours en direct sur notre page Facebook
aux mêmes horaires que les cours habituels :

Mardi : 18h30 - 19h30
Vendredi : 18h00 - 19h00

Vous pouvez également refaire vos séances 
favorites quand vous le souhaitez sur cette 
même page de « la gym volontaire de St-
Sorlin".
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Dans le désordre en voici une liste :

« Les mots qui roulent », animation de rue,
lecture de textes courts et drôles, criée de rue,
petites annonces loufoques pour ramener le
sourire derrière les masques. La carriole
déambulera à différents lieux du village et
vous surprendra au détour d’une rue ou sur
une place.
Samedi 3 Juillet de 15h à 20h, « les Arts dans
la Rue », place de l’église. Vous êtes artiste ?
N’hésitez pas à réserver votre place !
Reprise des ateliers enfants, peut-être sur
réservation, ou en extérieur en Mai ou Juin.
Reprise de l’atelier d’écriture car nos stylos
s’impatientent !
Reprise du spectacle annulé en Novembre
2020 : « Pièces à vivre » avec la danseuse
Sylvie GUILLERMAIN (nous retenons les dates
des 20/11 ou 4/12).

Bibliothèque

Soyez curieux, poussez la porte !  

Nous vous accueillons :

Le lundi de 10 à 12h

Le mercredi de 16h30 à 17h30

Le vendredi de 15h30 à 17h30

(Si plus de confinement nous reprendrons nos 
horaires jusqu’à 18h30).

Tarif de l’abonnement : 

14 €/famille, gratuité pour les enfants 
de moins de 18 ans et pour les 
nouveaux habitants (sur justificatifs).

Ça fume, ça bouillonne, ça trépigne à la 
bibliothèque. Ce ne sont pas les idées 
qui manquent, mais quand pourrons-

nous les mettre en œuvre 
avec ce fichu virus ?

Reprise des Cafés-rencontre un samedi par
mois pour présenter et échanger sur divers
sujets. Le premier devrait être consacré aux
faits divers en littérature, avec pour invité un
auteur local : M. J-P AILLOUD.

Nous continuons de renouveler régulièrement
notre stock de nouveautés pour enfants et
adultes ainsi que des abonnements à des
revues. Vous avez un souhait de lecture
n’hésitez pas à nous en faire part, soit nous le
commanderons auprès de la médiathèque, soit
nous l’achèterons.

Les Amis des Roses 

d’Automne
Comme la plupart des Associations, le Club 
des amis des Roses d'Automne a été obligé 
de fermer ses portes en raison de la crise 
sanitaire.

Toutes les activités prévues pour l'année 
2020-2021 ont été annulées.

L'assemblée générale n'a donc pas pu avoir 
lieu en janvier 2021.

Le Bureau restera le même pour cette 
année.

Les cotisations 2021 ne seront pas à régler.

Nous espérons pouvoir reprendre toutes nos 
activités en septembre 2021.
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Forum des associations

Danse des Collines

Après une belle rentrée 2020 où Danse des
Collines a constitué 3 groupes d'enfants de 4 à 16
ans et 2 groupes d'adultes pour la barre au sol et
le mouvement réparateur, l'association a continué
pendant les vacances de Toussaint et Noël avec
un stage de danse aérienne sur trapèze qui a
battu son plein, en respectant toutes les
obligations sanitaires.
En raison de l'épidémie Covid et pour clôturer la
saison, c'est un film qui se prépare avec tous les
adhérents, pour montrer toute la diversité de la
danse pratiquée au sein de l'association Saint-
Sorlinoise, encadrée par Béatrice Corbin et ses
membres du bureau : Dominique Andrevon et
Magali Jauzy.
L'association espère bien réouvrir ses stages d'été 
enfants de 7 à 14 ans sur plusieurs semaines, où 
ils pourront pratiquer :                                      
- Danse/théâtre/percussion/trapèze/relaxation...

Renseignements : dansedescollines@yahoo.com
Site professeur : beatricecorbin.com

Aujourd'hui, compte tenu de la crise sanitaire, il 

ne nous est pas encore possible de vous faire 

connaître quand les activités régulières pourront 

fonctionner à nouveau.

Ce qui fonctionne en ce moment :

RENCONTRES CAFE - PARENTS à ST- SORLIN 

avec Magali le lundi (hors vacances scolaires) de 

8H30 à 11H pour échanger entre parents (salle au 

RDCH à côté de la bibliothèque).

ATELIER de PARENTS                                 
Avec Francine (rencontres tous les deux mois)

PERMANENCES                             
Accompagnement  démarches CAF à 
LAPEYROUSE-MORNAY (Mairie)                         
le jeudi de 9H à 12H avec Rachel

ACCUEIL DE LOISIRS 
Contact Véronique BOUTEILLON (directrice)       
 06 32 63 62 54                                         
Accueil le mercredi de 7H30 à 18H au groupe 
scolaire d'Epinouze.

Vacances de printemps du 12 au 23 avril au 
groupe scolaire d'Epinouze.

Vacances d'été au mois de juillet :  au groupe   
scolaire de Saint-Sorlin.

PROJETS  

EXPOSITION 34ème SALON DES JEUNES en 

JUIN : actuellement, les enfants des écoles et du 

centre de loisirs créent avec Cécile Balme Galifet, 

céramiste et Gwendoline Delhomme, peintre, 

plasticienne, en vue d'une exposition dont les 

dates seront communiquées ultérieurement.

40ème SALON DE PEINTURE à LENS 

LESTANG au mois de SEPTEMBRE, le 

vernissage sera accompagné d'un concert.

THEATRE avec la COMEDIE ITINERANTE : 

Dès que cela sera possible.

Dans l'attente de vous retrouver, toute l'équipe de 

Valloire Loisirs travaille aux projets futurs.

RENSEIGNEMENTS

04 75 31 76 83

assoc.valloireloisirs@orange.fr

Valloire Loisirs
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Compagnie d’Arlande
Le groupe théâtre continue de
préparer des pièces humoristiques.
Lindsay, Lou, Kaïline, Louna, Lucie,
Léa, Lisa, Timéo, Maé et Maxence se
donnent à fond afin de vous offrir un
spectacle de qualité si les conditions
liées au covid 19 nous le permettent !

C'est avec un grand plaisir que les
enfants se réunissent le mercredi de
16h30 à 17h30 au 2ème étage du
Foyer Municipal.

Association pour la Connaissance et la Protection

du Patrimoine St-Sorlinois
Le 04 mars nous nous 
sommes réunis pour faire le 
point sur l’année qui vient de 
s’écouler. La conjoncture 
actuelle ne nous a pas 
permis de réaliser nos 
expositions en 2020, ni 
d’organiser pour le mois de 
février 2021 notre après-
midi récréative.
Nous espérons maintenir nos 
deux expositions et notre 
voyage si les conditions 
sanitaires le permettent. 
Nous voudrions aménager 
deux chemins de 
randonnées pour faire 
découvrir notre Patrimoine : 
les canaux et les lieux 
chargés d’histoire.
Nous poursuivons nos 
travaux en cours.Rétrospective photo de la 1ère réunion

pour créer le Foyer des Jeunes 1970

Le Comité des Fêtes, a pour but d’accompagner, dans le 
cadre communal, les  activités des associations du 
village.

Depuis déjà plus d'un an, notre « ennemi N°1 » le Coronavirus 
a arrêté toute vie sociale, conviviale et les nombreuses 
manifestations prévues par toutes les associations de St -Sorlin.

Le Comité des Fêtes n'a pas tenu son assemblée générale 
prévue début février. Il a seulement communiqué par internet 
auprès des associations pour adresser un compte-rendu moral 
et financier de l'année 2020 et la logistique du prêt et location 
de matériel.

PROGRAMME DE L’ANNEE 2021 :  
Pour la 2ème année, la manifestation « les Puces des 

couturières » fixée fin mars a été annulée, mais le projet est 
bien de le renouveler en mars 2022.
Par contre, l'espoir est bien d'organiser un vide-grenier fixé au 
calendrier le 03 octobre.

RESERVATION DU MATERIEL
Auprès de Marie-Jeanne DIDIER  06 18 08 86 21

RETRAIT DU MATERIEL 
Auprès de Sylviane et Jacky BEGOT  06 22 75 72 46

En raison de la crise sanitaire, aucune nouvelle 
assemblée générale n’a pu se tenir depuis le 
03/02/2020 de ce fait l’élection du Bureau n’a pu être 
renouvelée.

Comité des Fêtes
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L’USVG, club de rugby de St Sorlin
en Valloire, évolue cette saison en
Ligue Aura, dans le championnat
3ème/4ème série.

L’USVG possède une école de
rugby qui accueille les enfants nés
entre 2008 à 2014.

L’USVG propose la découverte du
rugby avec le Baby Rugby qui
accueille les enfants nés entre
2015 à 2018.

L’USVG vient de créer une section
loisir avec une équipe de rugby à
toucher.

USVG INFOS PRATIQUES

Entrainement Séniors :        
Mardi (1 semaine sur 2)       
Vendredi 19h30 à 21h00

Section Loisirs :                  
Rugby à toucher : Mardi à 19h30

Baby Rugby (2015-2018) : 
Samedi 10h00 à 10h45 

Ecole de Rugby (2008-2014) : 
Samedi 10h30 à 11h45            
(hors semaine de tournoi)

Le collège Denis Brunet avec son association sportive fait partie du paysage
associatif de la commune. Cette dernière vise à démocratiser l’accès à une
pratique sportive régulière et cela à faible coût . Notre association est
organisée autour de 3 pôles :

• Le pôle compétition visant à faire progresser nos élèves dans une activité
sportive en prenant part à différentes compétitions,

• Le pôle développement permettant aux élèves de découvrir et/ ou de
pratiquer des activités sportives multiples,

• Le pôle responsabilisation au travers duquel nos élèves se forment à
l’arbitrage mais aussi au coaching. Ils sont également amenés à mieux
découvrir le fonctionnement d’une association en prenant des
responsabilités au sein du bureau de l’association.

Partager un loisir avec ses amis même 
s’ils sont dans d’autres classes : mars 
2021. Nombre de  Licenciés : 115       
(31 filles ; 84 garçons)                                                             
3 animateurs soit 33/100 de l’effectif du 
collège sont licenciés chaque année.                                                                     
Soit une moyenne de 52 élèves par 
professeur.

Rencontrer les collégiens des autres collèges :                   
du district : Saint-Rambert d’Albon, le Grand-
Serre du département : déplacement à 
Valence, Montélimar de l’académie : 
déplacement à Annecy, Aix les bains, Annonay, 
Grenoble…. De toute la France : 2010. 
Championnat de France de Cross 2019. 
Championnats de France de basket-ball 2019.

Se ressourcer sur un terrain
sportif à l’écart de la cour de
récréation.

Des entrainements 
adaptés aux horaires du 
collège : tous les jours 
de 13 h à 14 h le mardi 
soir de 16 h à 17 h 30 le 
mercredi de 12 h 30 à 
15 h.

Prendre des responsabilités 
en suivant une formation de 
juges et d’arbitres puis en 
gérant des compétitions 
officielles.

Des licences à la carte :     
5 euros les cross ou 25 € 
entrainements et 
compétition à l’année. Un 
T-shirt de qualité prix 
coutant 5 €.

- Une messagerie avec les familles et l’administration
pour diffuser l’information et organiser les
rencontres chaque semaine.

- Des articles de presse.
- Des parents nombreux et disponibles pour  

accompagner et soutenir nos licenciés, pour acheter
des agrumes, ceci afin de rendre les déplacements
en car gratuits…

AS du Collège Denis Brunet :
Association loi 1901 affiliée à 

l’UNSS c'est-à-dire  la fédération 
de l’Union Nationale des Sports 

Scolaires : 1 000 000 de 
licenciés par an.

Collège Denis Brunet – Association sportive

Contacts : Pierre-Dominique MENNERON : 07 61 85 20 43

14



Une erreur s’est glissée à l’intérieur
du précédent bulletin municipal
dans la rubrique « Etat civil –
Décès et transcriptions 2020 » : il
fallait lire Marcel ROUSSET et non
Michel ROUSSET.
Nous réitérons toutes nos excuses
pour ce désagrément.

ACCOMPAGNEMENT DEMARCHES CAF

Vous souhaitez :

✓ Avoir des informations sur les aides

✓ Réalisez une simulation ou une 
demande en ligne pour une prestation

✓ Signaler un changement dans votre 
vie professionnelle ou familiale …

Le jeudi de 9 h à 12 h
(sauf vacances de Noël et au mois d’août)

A la Mairie de Lapeyrouse-Mornay.

Rachel PESSEAS de Valloire Loisirs
tient une permanence CAF.

TRANSCRIPTIONS 
DE DECES

Seules les personnes 
domiciliées sur la 
Commune sont 
mentionnées dans 
cette rubrique. 

Mais il arrive qu’à l’heure  
où le bulletin municipal   
est édité, certains décès   
ne soient pas mentionnés.
Il ne s’agit nullement d’un 
oubli mais le service de 
l’état civil doit être en 
possession de la 
transcription de décès du 
défunt avant de faire 
paraître l’information.

Maison de Santé de la Valloire

Téléconsultation 

avec un médecin

Le jeudi après-midi

Prendre rendez-vous au :
 04.69.96.76.96

Conception/rédaction : Commission Communication

Réalisation graphique : Mairie.

Impression : Imprimerie de la Vallée

Tirage : 1 200 exemplaires.
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CIRCULATION ET STATIONNEMENT DEVANT LA SALLE 
POLYVALENTE ET LE COLLEGE.

Il est formellement interdit (photo panneau)
➢ DE CIRCULER : tous les matins de 7h30 à 8h15 et le mercredi 

de 11h30 à 12h15.

Les lundi – jeudi et vendredi de 15h30 à 16h15
Le mardi de 15h30 à 17h30

➢ DE STATIONNER : du lundi au vendredi de 7h30 à 17h30

Nous vous rappelons également que nous sommes, au 
niveau du « Plan Vigipirate », en alerte renforcée qui 
prévoit l’interdiction du stationnement des véhicules 

aux abords des écoles.

ECOLE PRIMAIRE – ECOLE MATERNELLE

Il est formellement interdit de stationner
en dehors des parkings.

Nous vous rappelons également que les voies d’accès ne 
doivent pas être encombrées.

MERCI DE RESPECTER LA REGLEMENTATION 
POUR LA SECURITE DE TOUS !

En souffrance depuis quelque temps, il a été décidé de lui redonner un
nouveau souffle.
La date du 2ème vendredi de chaque mois à partir de 16 heures, dans un
premier temps, a été retenue. Miel, charcuterie, fruits et légumes,
fromages olives, bière, savon, prêt à porter féminin, chapeaux, bijoux et
plants horticoles vous attendront sur les étals de nos commerçants et
producteurs locaux.
Dès que la situation sanitaire le permettra, les associations de la commune
(à tour de rôle) pourront servir le « Verre de l’Amitié » et également mettre
en place des animations.


